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REQUERIMENTO DESPACHO

% 5033Nº_____”_9_______________ ªª:REQUER INFORMAÇOES ”SOBRE ESTUDO DE
TRAFEGO PELA PROIBIÇAO DE RETORNO NA
AVENIDA WLADIMIR MEIRELLES FERREIRA,
CONFORME ESPECIFICA,

Senhor Bresiàenln
Recebemos diversas reclamações de moradores e comerciantes dos bairros

Jardim Botânico e Jardim Irajá, em razão da proibição de conversão à esquerda e
retorno na Avenida Wladimir Meirelles Ferreira, no sentido bairro/centro, que tem
gerado trânsito intenso na Rua CavalheiroTorquato Rizzi - paralela à referida avenida,

Solicitam que a TRANSERP informe se foi realizado estudo para
alteraçõesno tráfego da avenida e do consequente impacto nas ruas paralelas, pois
apºntam que as ruas do bairro não têm suportado o intenso trânsito, trazendo
diversosjroblemas a todos, congestionamentos e ainda que, a avenida Wladimir
Meirelles Ferreira lhes parece “esvaziada” e que suportaria retornos no próprio
leito carroçável — a bem do fluxo nas vias adjacentes.

Ante o exposto, REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma Regimental, depois/*xde ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiad ao Exeelentíssimo Senhor Prefeito
Municipal para que solicite a Pasta competeí & ma ifestação uanto a narrativa supra..
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